

la misma, que no ha tenido accidentes. Es el caso que el señor [REDACTED] llamó a un chofer de nombre [REDACTED], que se encontraba en el mismo domicilio quien abrió el camarote del autobús y del cual se tomaron fotografías. - - -

- - - El señor [REDACTED] señaló que desde 2010 (dos mil diez) dicho autobús prestaba un servicio “económico” con trayectos cortos, por lo que, incluso, no trae servicio de baño ni pantallas de televisión, ya que el servicio es mucho más barato y que por eso se llama “ECO TER”, que es una marca, y “ECO” significa económico. En uso de las facultades que otorga la Ley de la CNDH, los suscritos procedimos a inspeccionar el exterior del autobús, tomando diversas impresiones fotográficas tanto de la parte frontal, posterior y lateral del camión, comprendiendo el área de maletero y camarote. De la misma manera, en dicha diligencia, se tomaron fotografías del interior del autobús “Estrella Roja” 3278, tanto del pasillo, asientos y cabina del conductor en la que, observaron una imagen del rostro de un cristo que se encuentra pintada en la parte superior izquierda del conductor y otra imagen religiosa en forma piramidal localizada en la parte inferior izquierda del asiento del conductor. - - - - -

- - - A las 03:20 horas (tres horas con veinte minutos) del 11 (once) de septiembre de 2015 (dos mil quince) se concluyó la diligencia. - - - - -

- - - Posteriormente, nos dirigimos a la ciudad de Chilpancingo, Guerrero, con la finalidad de entrevistarnos con el señor [REDACTED]. Para tal efecto arribamos al hotel en el que nos hospedamos a las 07:00 horas (siete horas) del 11 (once) de septiembre de 2015 (dos mil quince). Pernoctamos y a las 10:00 horas (diez horas) procedimos a imprimir las fotografías que del autobús “Estrella Roja” 3278 que se tomaron en la diligencia ese mismo día en la madrugada. - - - - -

- - - A las 14:50 horas (catorce horas con cincuenta minutos), del 11 (once) de septiembre de 2015 (dos mil quince), a un costado de la Central Camionera Costa Line de Chilpancingo, Guerrero, entrevistamos al señor [REDACTED] a quien le mostramos diversas fotografías a color tomadas al interior y exterior del autobús “Estrella Roja” 3278. El entrevistado manifestó reconocer ese autobús como el mismo que el 26 de septiembre de 2014 salió conduciendo por la parte posterior de la Central de Autobuses de Iguala, llevando a un grupo de normalistas de Ayotzinapa a bordo. **Asimismo, reconoció la imagen del rostro de un cristo**

pintada en el interior de la cabina del autobús en la parte superior izquierda del conductor. Preciso que el camión traía esa imagen desde que le fue asignada la unidad a su ingreso laboral a la empresa. Asimismo, reconoció otra imagen religiosa a la que también se refirió en la primera entrevista, esta, caracterizada por su forma piramidal localizada en la parte inferior izquierda del asiento del conductor. Del mismo modo, identificó en las fotografías que se le mostraron, el tablero en color gris e imitación madera del camión así como el camarote que ocupaba para descansar, el cual se localiza en la parte exterior izquierda del autobús. De igual manera, se le puso a la vista del conductor el video que obra en el expediente de la CNDH, que contiene imágenes de la Central de Autobuses de Iguala, en las que se observan los movimientos de las unidades tomadas por los normalistas. En dichas escenas, reconoce al autobús que sale por la parte posterior de la Central, Ignacio Manuel Altamirano, como el camión "Estrella Roja" 3278, que él mismo conducía la noche del 26 de septiembre de 2014, llevando a bordo a estudiantes normalistas de Ayotzinapa. [REDACTED]

[REDACTED]
[REDACTED]
[REDACTED]
[REDACTED] -----
- - - Siendo todo lo que se hace constar, firmando para constancia legal los Visitadores Adjuntos que en ella intervinieron. -----

----- D A M O S F E -----

[REDACTED]

[REDACTED]